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Ⅱ．アンケート②（「北千住駅東口周辺地区まちづくり構想」区域外居住者） 
１．アンケート対象者 

「まちづくり構想」区域外居住者で 18 歳以上の方から 2,000 名を無作為に抽出し、郵送で配布及び回収。 

 

２．回答数 
2,000 名中 601 名が有効回答。回答率約 30％。（内訳：男性 266 名 女性 334 名 その他１名） 

 

３．調査結果 
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そのほかに「北千住駅東口周辺地区をより良いまちにしていくためのお考え」など、ご意見・ご要望を

175 人の方から 206 件いただきました。 

 

●自由意見まとめ（意見の概要と同様意見の件数） 
１ まちの将来像・地域のイメージ、まちづくりについて（７１件） 

① まちの将来像・地域のイメージについて（５６件） 

 住みやすくしてほしい。（１２件） 

 イメージアップしてほしい。（１１件） 

 下町情緒を残すなどして東口だけの魅力あるまちにしてほしい。（７件） 

 魅力を感じない。（７件） 

 東口は良く知らない。（５件） 

 まちが良くなった。（４件） 

 このままで良い。（３件） 

 学生のまちというイメージ。（３件） 

 治安が良くないイメージ。（２件） 

 交通が便利である。（１件） 

 高齢化に対応したまちづくりにしてほしい。（１件） 

② まちづくりについて（６件） 

 開発・再開発を望む。（２件） 

 高層ビルの計画は必要である。（１件） 

 区画整理をして狭い土地を有効活用してほしい。（１件） 

 学校を中心とした広場や商業施設を作っていってほしい。（１件） 

 下町情緒を活かした開発・再開発をしてほしい。（１件） 

③ まちづくりの進め方について（９件） 

 居住者の意見を取り入れてまちづくりを進めたほうが良い。（２件） 

 西口と一帯となって進めてほしい。（２件） 

 学生の意見を取り入れてほしい。（１件） 

 まちづくりのイベントをしてほしい。（１件） 

 まちづくりの範囲全体を考慮したまちづくりにしてほしい。（１件） 

 見やすいまちのガイドマップを作ってほしい。（１件） 

 大学や税務署などの核となる建物を活かしていない。（１件） 

 

２ 交通について（５０件） 

① 公共交通について（１７件） 

 バスの路線を増やしてほしい。（９件） 

 駅の出入口が少なくて不便。（２件） 

 荒川を渡る橋が少なくて不便。（２件） 

 鉄道の運行時間を考慮してほしい。（１件） 

 交通が便利である。（１件） 

 交通の便が悪く便利にしてほしい。（１件） 

 上り下りのエスカレーター使用者の動線が交差して使用しづらい。（１件） 

② 自動車交通について（６件） 

 大踏切が交通の妨げになるので、高架化または地下化してほしい。（５件） 

 駐車場を増やしてほしい。（１件） 

③ 歩行者・自転車交通について（９件） 

 駅の東西自由通路が狭く危険な場合があるため改善してほしい。（４件） 

 駐輪場が少ないため作ってほしい。（２件） 
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 歩行者のマナーを改善してほしい。（１件） 

 歩きやすい道だと思う。（１件） 

 屋根などのアーケードが欲しい。（１件） 

 ④ 道路について（１８件） 

 道が狭く危険なので道幅を広げてほしい。（１８件） 

 

３ 商業について（３３件） 

① 商店街の評価等について（９件） 

 魅力が感じられない。（３件） 

 商店街の活性化をしてほしい。（２件） 

 店舗が少ないように感じられる。（２件） 

 道路でのビラ配りが迷惑だから止めてほしい。（１件） 

 古い飲食店が昼間でも雰囲気が良くないので改善を。（１件） 

② 欲しい施設について（２４件） 

 ショッピングモール等の商業施設が欲しい。（７件） 

 他の飲食店が欲しい。（６件） 

 映画館が欲しい。（３件） 

 ビジネスホテルなどのホテルが欲しい。（２件） 

 スパ等の健康施設が欲しい。（２件） 

 スーパーが欲しい。（２件） 

 若者をターゲットにしたお店が欲しい。（１件） 

 洋品店が欲しい。（１件） 

 

４ 環境について（２４件） 

① 防犯・防災性について（１１件） 

 水害等も含め防災性、防犯性を向上してほしい。（１１件） 

② 喫煙について（３件） 

 東口駅前の喫煙所から煙が出ていて移設等してほしい。（３件） 

 ③ 自然・緑について（７件） 

 河川敷の広場等を活かしてほしい。（２件） 

 公園を増やしてほしい。（２件） 

 みどりを増やしてほしい。（２件） 

 綺麗な桜並木があるのでそれを活かしてほしい。（１件） 

 ④ まちの景観について（３件） 

 ポイ捨てが多いのでゴミ箱を設置してほしい。（２件） 

 鳩の糞が多いので対策をしてほしい。（１件） 

 

５ 設置が望まれる公共公益施設について（１６件） 

① 設置が望まれる公共公益施設について（１６件） 

 休日もすぐ診てもらえるような病院があったほうが良い。（５件） 

 広場やイベントスペースなどみんなが使える施設があれば良いと思う。（４件） 

 東口駅前近くに図書館があったら良い。（２件） 

 ギャラクシティのような屋内でこどもが遊べる施設があれば良いと思う。（２件） 

 区民が使える集会室多目的ホールがあると良いと思う。（１件） 

 西口のように区民事務所等の出張所が欲しい。（１件） 

 高齢者施設が欲しい。（１件） 

  



16 

 

６ 地域社会について（１件） 

① 日々の暮らしについて（１件） 

 ごみのポイ捨てが多いと感じている。（１件） 

 

７ その他（１１件） 

 ① アンケートについて（３件） 

 最寄り駅でもないので、聞かれても答えようがない。（１件） 

 ウェブ回答もできるようにした方が良い。（１件） 

 粗品を配ったほうが良い。（１件） 

 ② 区政について（６件） 

 舎人ライナーの延長を望む。（２件） 

 まちの案内図や英語の地図があったら良いと思う。（２件） 

 子育て環境についての要望。（１件） 

 役所を元の場所へ戻してほしい。（１件） 

 ③ その他（２件） 

 足立学園がある限り無理では？（１件） 

 北千住には年に１回ぐらいしか行かないので私の回答は参考にならない。（１件） 

 

 

 

  


